

Ciudadanos de Petrer denuncia que las obras de la piscina de San Fernando se alargarán hasta finales de 2023

12/09/2022



El portavoz de Ciudadanos, Víctor Sales, ha destacado que el coste de la obra se va a disparar | J.C.

Las obras de la piscina cubierta del polideportivo San Fernando todavía no han empezado. Esa es una de las razones de la queja expresada por Ciudadanos después de que se confirmase que comenzarían en septiembre. Además, también muestran un descontento con el “baile de cifras” ya que se ha pasado de un **presupuesto de 1.900.000 a 3.500.000 euros**, “por lo que consideramos que esto es un tema serio y todos los votos que emitiremos respecto a este tema serán en contra” ha explicado el portavoz de Ciudadanos, **Víctor Sales**.

La empresa que se hará cargo de esta obra es la que

quedó en segundo lugar en la licitación después de que la primera se retirara. “Con **esta segunda empresa no contaban con las mismas mejoras que con la primera**, que consistían en la ampliación de los vestuarios para personas con movilidad reducida, así como la instalación de cabinas unipersonales” ha destacado Sales. Por ello añade que “una vez hayan pasado los 12 meses de duración de los trabajos habrá que volver a salir a licitación para que otra empresa se haga cargo de estos trabajos en los vestuarios, **lo que supondrán 400.000 euros**, es decir, cerca de

4.000.0000 euros costará la reforma de la piscina”.

El portavoz de Ciudadanos ha mostrado su descontento con el tiempo que permanecerá cerrada esta piscina porque **“los clubs han tenido que irse a otros municipios, y mucha gente se ha dado de baja en**

ellos. Además personas mayores que usaban la piscina como vitamina se lo han tenido que dejar al no disponer de vehículo para ir a otros lugares”. Sales ha recalcado que **“las obras faraónicas con solo el fin electoral pasan factura”.**